

DISCURSO

ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

XV ASAMBLEA GENERAL DE LA ORGANIZACIÓN

LATINOAMERICANA Y DEL CARIBE

DE ENTIDADES FISCALIZADORAS SUPERIORES

HOTEL RADISSON

JUNIO, 07 DE 2005

COMO PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LA REPÚBLICA, ME HONRO EN ABRIRLES LAS PUERTAS DE NUESTRO PAÍS Y DARLES UN CÁLIDO SALUDO DE BIENVENIDA.

ES UN HONOR PARA MÍ INAUGURAR LA DÉCIMA QUINTA ASAMBLEA GENERAL DE LA ORGANIZACIÓN LATINOAMERICANA Y DEL CARIBE DE ENTIDADES FISCALIZADORAS SUPERIORES.

ESTA ES LA PRIMERA VEZ QUE SE REALIZA UNA ASAMBLEA DE TAL MAGNITUD EN NUESTRO PAÍS, LO QUE DEMUESTRA UN SIGNO DE CONFIANZA Y UN RECONOCIMIENTO AL TRABAJO QUE EN MATERIA DE CONTRALORÍA Y DE ESTABILIDAD POLÍTICA SE REALIZA EN EL SALVADOR.

DESDE QUE ASUMÍ LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA, DIJE QUE IBA A GOBERNAR CON TOTAL TRANSPARENCIA SOBRE LOS GASTOS PÚBLICOS. LUEGO DE UN AÑO DE GESTIÓN HEMOS DEMOSTRADO QUE SOMOS UN GOBIERNO ABIERTO, TRANSPARENTE, CERO TOLERANCIA ANTE LA CORRUPCIÓN.

EN NUESTRO GOBIERNO, CREEMOS QUE LA TRANSPARENCIA, ADEMÁS DE SER UN INSTRUMENTO VITAL PARA EL FOMENTO DE LA EQUIDAD, ES UNA DE LAS CARACTERÍSTICAS MÁS IMPORTANTES DE LA GESTIÓN PÚBLICA Y DETERMINANTE PARA LA EVALUACIÓN, POSITIVA O NEGATIVA PARA UN GOBIERNO.

LA ÉTICA Y LA MORAL DE LOS FUNCIONARIOS PÚBLICOS CONSTITUYEN LA BASE DEL BUEN FUNCIONAMIENTO DE LAS INSTITUCIONES. POR OTRA PARTE, UNA CULTURA DE RENDICIÓN DE CUENTAS CONCIENTIZA AL FUNCIONARIO DE LA NECESIDAD DE ACTUAR HONESTA Y RESPONSABLEMENTE Y CONVIERTE AL CIUDADANO EN UN CONTRALOR SOCIAL DE LA GESTIÓN PÚBLICA.



UN GOBIERNO TRANSPARENTE GENERA CREDIBILIDAD ENTRE LOS HABITANTES DE LA NACIÓN Y PERMITE UNA MAYOR EFICIENCIA EN SU GESTIÓN.

NUESTRO DESEO ES QUE AL FINAL DE NUESTRO PERIODO GUBERNAMENTAL, SE NOS PUEDA CATALOGAR COMO UNA GESTIÓN ÉTICA Y TRANSPARENTE, PARA LO CUAL HEMOS ESTABLECIDO NIVELES DE RESPONSABILIDAD, FOMENTANDO UNA CULTURA DE RENDICIÓN DE CUENTAS, SIENDO TOTALMENTE INTOLERANTES CON LA CORRUPCIÓN, LA MALVERSACIÓN Y EL TRÁFICO DE INFLUENCIAS.

ES POR ESO QUE NOS SENTIMOS SUMAMENTE ORGULLOSOS, QUE EL SALVADOR SEA LA SEDE DE ESTE TRASCENDENTAL EVENTO, DEL CUAL ESTAMOS SEGUROS SALDRÁN IMPORTANTES ACUERDOS Y ACCIONES A IMPLEMENTAR POR LOS PAÍSES MIEMBROS, RESPECTO DE LA SUPERVISIÓN DEL QUEHACER GUBERNAMENTAL Y EL DEBIDO USO DE LOS RECURSOS PÚBLICOS.

LA GLOBALIZACIÓN NOS PRESENTA OPORTUNIDADES DE CRECIMIENTO, PERO TAMBIÉN SIGNIFICAN RETOS Y NUEVAS FORMAS DE CORRUPCIÓN, PARA LO CUAL LOS GOBIERNOS Y LAS ENTIDADES CONTRALORAS DEBEN ESTAR PREPARADAS CON EL PROPÓSITO DE ENFRENTAR LAS NUEVAS FORMAS PARA EVADIR LA LEY.

Y ES QUE UNO DE LOS TEMAS A DEBATIR DENTRO DE ESTA REUNION, ES PRECISAMENTE LOS DESAFÍOS QUE ENFRENTAN LAS INSTITUCIONES FISCALIZADORAS DE CARA AL DESARROLLO TECNOLÓGICO.

ASIMISMO SE ANALIZARÁ UNO DE LOS TEMAS EN LOS CUALES DEBEMOS RECONOCER TENEMOS UNA ENORME DEUDA, ME REFIERO LA AUDITORIA AMBIENTAL.

EN EL GOBIERNO ESTAMOS CONVENCIDOS QUE LA FISCALIZACIÓN EFECTIVA PERMITE QUE TENGAMOS SOCIEDADES MÁS JUSTAS POR LO QUE ESTAMOS EMPEÑADOS EN PROMOVER LA PROBIDAD Y LA TRANSPARENCIA EN TODOS LOS NIVELES DEL ESTADO. LA SOCIEDAD EXIGE FUNCIONARIOS HONESTOS, COMPETENTES Y QUE RINDAN CUENTAS.

ESTIMADOS AMIGOS, BIENVENIDOS A EL SALVADOR, SOMOS UN GOBIERNO RESPONSABLE, PORQUE ESTAMOS CONSCIENTES QUE SOLO



DE ESA MANERA LOGRAREMOS EL TAN ANHELADO DESARROLLO DE NUESTRA SOCIEDAD.

SOLAMENTE ME RESTA DESEARLES ÉXITOS EN LA CONSECUCCIÓN DE LOS OBJETIVOS TRAZADOS PARA ESTA IMPORTANTE REUNIÓN Y DECIRLES QUE EL SALVADOR ES SU CASA.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS